

Nomor : 037/MTI/CORSEC/EXT/V/2019
Lampiran : 1 (satu) rangkap

Jakarta, 6 Mei 2019

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”)
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Kementerian Keuangan RI
Jl. Lapangan Banteng Timur
Jakarta - 10710

Up. Yth: Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

**Perihal : Penyampaian Bukti Iklan Keterbukaan Informasi Publik Adanya Kejadian
Yang Menyebabkan Bertambahnya Kewajiban Keuangan
PT Mora Telematika Indonesia**

*Surat ini kami sampaikan berdasarkan Peraturan PT Bursa Efek Surabaya (sekarang menjadi Bursa Efek Indonesia) Nomor IA3 tentang kewajiban Pelaporan Emiten (untuk selanjutnya disebut “**IDX IA3**”), Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material oleh emiten atau Perusahaan Publik (“**POJK 31**”); Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 7/POJK.04/2018 tentang Penyampaian Laporan Melalui Sistem Pelaporan Elektronik Emiten atau Perusahaan Publik (“**POJK 7**”) dan sesuai dengan ketentuan Perjanjian Perwaliamanatan Obligasi I Moratelindo Tahun 2017 nomor 65 tanggal 25 September 2017 beserta perubahan-perubahannya (“**PWA**”).*

Dengan hormat,

Berdasarkan ketentuan, POJK 31, IDX IA3, dan PWA, sehubungan dengan Keterbukaan Informasi Publik adanya kejadian yang menyebabkan bertambahnya kewajiban Keuangan PT Mora Telematika Indonesia (“Keterbukaan Informasi”), dengan ini kami sampaikan bukti iklan Keterbukaan Informasi tersebut dalam surat kabar harian yang berperedaran nasional yaitu *Harian Ekonomi Neraca* halaman 10 tertanggal 6 Mei 2019.

Demikian yang dapat kami sampaikan dan apabila memerlukan informasi lebih lanjut mengenai hal ini, mohon untuk menghubungi Bapak Henry Rizard Rumopa (081310278070 - henry.rumopa@moratelindo.co.id).

Hormat Kami,

PT Mora Telematika Indonesia



Mora telindo
PT. Mora Telematika Indonesia

Nama : Henry Rizard Rumopa

Jabatan : Sekretaris Perusahaan

Tembusan :

1. Yth. Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia
2. Yth. PT Bank Mega Tbk selaku Wali Amanat
3. Yth. PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk selaku Kreditur



Berkedudukan di Jakarta Pusat, Indonesia

Kantor Pusat:

Grha 9

Jl. Panataran No. 9, Proklamasi, Jakarta 10320 Indonesia

Telp. (021) 3199 8600 Fax. (021) 314 2882

Website: www.moratelindo.co.id

Email: corsec@moratelindo.co.id

KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK

Direksi PT Mora Telematika Indonesia, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") dengan ini menyampaikan informasi kepada publik bahwa pada tanggal 30 April 2019, Perseroan dan PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk telah menandatangani Perjanjian Kredit yang dibuat dihadapan Lenny Janis Ishak, S.H., Notaris di Jakarta Selatan, sehubungan dengan:

1. Penerimaan fasilitas Kredit Investasi Refinancing sebesar Rp. 400.000.000.000,- (empat ratus miliar Rupiah) dengan jangka waktu 60 (enam puluh) bulan;
2. Penerimaan fasilitas kredit *Derivative Line* sebesar USD 4,000,000.00 (empat juta Dollar Amerika Serikat) dengan jangka waktu 12 (dua belas) bulan;
3. Penerimaan fasilitas kredit *Letter of Credit/SKBDN* dengan Sublimit Garansi Bank/SBL/C sebesar Rp. 20.000.000.000,- (dua puluh miliar Rupiah) dengan jangka waktu 12 (dua belas) bulan;

(untuk selanjutnya disebut "Perjanjian Kredit").

Sehubungan dengan Perjanjian Kredit tersebut, perlu disampaikan juga hal-hal sebagai berikut :

1. Tujuan daripada Perjanjian Kredit tersebut adalah masing-masing untuk (i) keperluan *Refinancing Aset* Proyek *Ultimate Java Backbone Ring 1,2,3* dan jaringan *FTTB* milik Perseroan beserta sarana pendukungnya; (ii) keperluan pelaksanaan transaksi treasury valuta asing *non today* : *Tom*, *Spot* dan transaksi *Derivative* serta *structured product* dalam rangka lindung nilai (*hedging*) terhadap risiko nilai tukar valuta asing, suku bunga dan tidak untuk tujuan spekulasi; (iii) keperluan pembukaan *L/C Import/SKBDN Sight* dan/atau *usance/180 days after BL date* dalam rangka pembelian barang dagangan / bahan baku/ peralatan;
2. Jaminan atas Perjanjian Kredit terdiri dari, (i) Peralatan Fiber Optik dan Infrastruktur Jaringan "*Ultimate Java Backbone (UJB) Segment 1,2,3*" yang ada di Propinsi DKI Jakarta, Banten, Jawa Barat dan Jawa Tengah; (ii) Peralatan Fiber Optik dan Infrastruktur Jaringan "*Fiber to the Building (FTTB)*" yang ada di Jabodetabek; (iii) Tanah yang terletak di Jl. Proklamasi No.48 kel. Pegangsaan, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Prop. DKI Jakarta; (iv) Proyeksi Pendapatan *UJB* selama masa kredit (60 Bulan); (v) Proyeksi Pendapatan *FTTB* selama masa kredit (60 Bulan).
3. Sehubungan dengan Perjanjian Kredit yang disebutkan diatas, Perseroan masih memenuhi ketentuan rasio keuangan yang diijinkan sesuai dengan laporan keuangan audited periode 31 Desember 2018, sehingga memenuhi pengecualian Pinjaman dan Agunan Yang Diijinkan sebagaimana diatur dalam Perjanjian Perwaliamanatan.

Informasi yang disampaikan dalam Keterbukaan Informasi ini merupakan informasi yang diungkapkan Perseroan guna memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material Oleh Emiten atau Perusahaan Publik.

Jakarta, 6 Mei 2019

PT Mora Telematika Indonesia

Direksi